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令和４年１１月２５日（金）

令和４年

第１３回（定例会）東かがわ市教育委員会議

会議録
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出席構成員

東かがわ市教育長 松浦 隆夫

委員（教育長職務代理者） 向山 正裕

委員

山本 勝博

安冨 安代

欠席構成員

委員 樫原 文子

説明のため会議に出席した者の職氏名

教育部長 中川 敬彦 学校教育課 副主幹 木村 靖

学校教育課長 片山 竜治 学校教育課 副主幹 齋藤 薫

生涯学習課長 中川 晃代 学校教育課 副主幹 久武 滋

学校教育課 主幹 政岡 克己 学校教育課 主査 鎌田 紘行

生涯学習課 副主幹 工藤 功雄 学校教育課 主任主事 唐津 光佑

職務のため会議に出席した事務局職員の職氏名

学校教育課 副主幹 木村 靖

会議録署名人

教育長 松浦 隆夫 山本 勝博 委員

事務局担当書記 学校教育課 副主幹 木村 靖

【特記事項】 傍聴人：０人
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議 事 日 程

日程第１ 会議録署名委員の指名について

日程第２ 会期の決定について

日程第３ 令和４年第１２回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について

日程第４ 教育長報告

日程第５ 議案 第１号
令和４年度 12月議会定例会提出「令和４年度教育関係補正予算」
について

日程第６ 議案 第２号 東かがわ市学校運営協議会規則の制定について

日程第７ 議案 第３号 指定管理者の指定について（とらまるパペットランド）

日程第８ 議案 第４号 令和５年度入学する学校の変更申請者の承認について （非公開）

日程第９ 報告 第１号 区域外就学者の報告について （非公開）

日程第 10 報告 第２号 令和５年度東かがわ市奨学生（２次募集）の決定について

日程第 11 報告 第３号 令和４年度教育支援委員会審議結果報告について

日程第 12 報告 第４号 令和４年度学校訪問実施報告について

日程第 13 報告 第５号 令和４年度全国学力学習状況調査結果報告について

日程第 14 報告 第６号 東かがわ市各種委員等の委嘱について

日程第 15
専決

処分

報告

第１号
専決処分（令和３・４年度旧白鳥小学校校舎等解体工事）の報告に
ついて
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【議 事 内 容】

（午後 １時３０分 開会）

■日程第１ 会議録署名委員の指名について

教育長が、本会議の会議規則第６条の規定に基づき、松浦教育長と委員の中から１名、

山本委員を指名。

■日程第２ 会期の決定について

教育長から、本会議の会期について１日でよいか意見を求める。

<質疑>
○ 委員 １日で了承。

■日程第３ 令和４年第１２回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について

学校教育課長から会議録について説明。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第４ 教育長報告

松浦教育長から、１１月に出席した行事や今後の予定等について報告し、質疑を求める。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第５ 議案 第１号 令和４年度 12月議会定例会提出「令和４年度教育関係補正予

算」について

学校教育課 片山課長、生涯学習課 工藤副主幹、子育て支援課 川北副主幹が説明。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第６ 議案 第２号 東かがわ市学校運営協議会規則の制定について

学校教育課 政岡主幹が説明。

<質疑>
○ 特になし。
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■日程第７ 議案 第３号 指定管理者の指定について（とらまるパペットランド）

生涯学習課 工藤副主幹が説明。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第８・９については非公開とする。

■日程第 10 報告 第２号 令和５年度東かがわ市奨学生（２次募集）の決定について

学校教育課 唐津主任主事が説明。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第 11 報告 第３号 令和４年度教育支援委員会審議結果報告について

学校教育課 鎌田主査が説明。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第 12 報告 第４号 令和４年度学校訪問実施報告について

学校教育課 久武副主幹が説明。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第 13 報告 第５号 令和４年度全国学力学習状況調査結果報告について

学校教育課 久武副主幹が説明。

<質疑>
［山本委員］ ４２ページの無回答率ですが、小学校の算数だったら、市は１００％、

県は０％となっていますが、この辺の差は何でこんな形になってい

るんですか。どんな要因があるんですか。

［久武副主幹］ その無回答率の結果というのは、県の平均と比べて空白の回答が多

いということなんです。無回答率なので、正解かどうかに関わらず、

回答欄を埋めているか埋めてないかという割合を表しています。

［山本委員］ ここに「無気力や学力不振が原因と考えられる。」と言及されていま

すけど、それに対する対処みたいなものは、どういうふうにしよう

という話し合いになっていますか。

［久武副主幹］ そこに出しているのは市全体の平均なので、今後は各学校に持ち帰

って、市の平均と自分の学校の平均を比べて頂いて、課題を分析し、
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具体的な対応策について、来年度の現職教育のテーマとして研究し

てもらうようになります。

■日程第 14 報告 第６号 東かがわ市各種委員等の委嘱について

学校教育課 木村副主幹が説明。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第 15 専決処分報告 第１号 専決処分（令和３・４年度旧白鳥小学校校舎等解体

工事）の報告について

生涯学習課 工藤副主幹が説明。

<質疑>
○ 特になし。

午後 ３時３５分 閉会


